
Pensare che siamo giunti alla conclusione di questo percorso insieme mi 
rattrista molto e mi fa riflettere su quanto sia stato importante per me poter 
condividere le ansie, i dubbi e le paure con l'insegnante e gli  altri genitori.
E’ stato un percorso di alto valore aggiunto che mi è servito non solo a 
conoscere meglio mio figlio, le sue maestre, i suoi amici per voce dei genitori, i
genitori ma soprattutto me stessa.
Un grazie con il cuore per avere proposto e sostenuto questa iniziativa e un 
grazie particolare alla Dott.ssa Paola per essere riuscita  con le sue proposte a 
sollecitare la trattazione di argomenti così profondi e intimi.
Una mamma della quinta A

Care Silvia e Paola,
con la serata conclusiva di ieri sera si è chiuso il percorso di Pedagogia che
abbiamo intrapreso insieme 5 anni fa.
Non sapevamo di che cosa si trattasse esattamente quando abbiamo iniziato
ma abbiamo imparato a fidarci di ciò che ci avete proposto.
Pian piano si è creato un gruppo di genitori attenti e  disposti a mettersi in
discussione  e ad ascoltare.

Ciò che  rimane a noi di importante di questa esperienza è l’ascolto
reciproco che ci siamo “offerti” l’un l’altro.

In silenzio abbiamo ascoltato l’esperienza di essere genitori di altre famiglie;
In silenzio, senza giudicare,  abbiamo ascoltato e capito che i ns. dubbi , le ns.
gioie e le ns. preoccupazioni sono le stesse di altri genitori.
In silenzio abbiamo ascoltato idee differenti dalle nostre e siamo tornati a casa
arricchiti da cosa avevamo sentito.
Spesso abbiamo riso ed altrettanto spesso abbiamo pianto. 
Ci siamo commossi per altre esperienze e tornati a casa abbiamo guardato
Fabio con occhi lucidi pensando che essere genitori è davvero difficile ma
bellissimo.

I temi trattati spesso difficili da affrontare, da mettere nero su bianco su un
foglio, difficili da raccontare ad altre persone sedute di fronte a noi. 
La difficoltà è stata quella di guardarsi dentro, di porsi delle domande, di
scavare a fondo .
Troppo spesso infatti l’essere sempre di corsa non ci permette di analizzare
bene cio’ che ci succede; attraverso gli incontri ci siamo invece fermati a
riflettere come coppia, ci siamo confrontati prima a casa e ci siamo dedicati del
tempo.
Certe tematiche sembravano “troppo difficili” ed invece con un pò di coraggio
abbiamo affrontato discussioni importanti ripercorrendo l’attesa dei ns.
bambini,  la loro nascita e poi temi d’attualità :la tecnologia ,  la responsabilità
educativa e infine la sessualità.
Siamo davvero contenti di aver partecipato agli incontri di Pedagogia e , anche



se è stato impegnativo , alla fine di ogni serata abbiamo sempre “portato  a
casa qualcosa”  e questa è stata la spinta per continuare il percorso in questi 5
anni. 
Ci portiamo alla medie un bagaglio pieno di voglia di parlare, di confrontarsi, di
amicizie e di discussioni nate grazie alla Vs. buona volontà , al Vs. impegno alla
Vs. convinzione fin dall’inizio che ne sarebbe valsa la pena e che sarebbe stato
utile per tutti.
Abbiamo conosciuto persone , genitori, maestre e  professionisti che ci hanno
seguiti in questo percorso e che saranno sempre parte del ns. essere genitore.
A chiunque ci chieda cosa è stato il percorso di Pedagogia fatto alla elementari
rispondiamo che bisogna provarlo per capire ..che a parole è difficile da
spiegare. A noi ha dato moltissimo !

Grazie per averci permesso di provare l’esperienza di questi incontri.
Un papà e una mamma della quinta A


